

FDP-Kreisverband Leverkusen
Dr. Guido Fischer Vorsitzender
Dönhoffstraße 99 – 51373 Leverkusen
Telefon: 0214 48579
E-Mail: guido.fischer@fdpleverkusen.de
www.fdpleverkusen.de



Redaktion Radio Leverkusen

Leverkusen, den 13.06.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

die nachfolgende Presseerklärung zu Ihrer Anfrage bezüglich eines Statements von „Aufbruch Leverkusen“ zum geplanten Gemeindezentrum an der Poststr. sende ich Ihnen mit der freundlichen Bitte um Beachtung.

FDP Leverkusen distanziert sich klar von rechtem „Aufbruch Leverkusen“

„Toleranz und Rechtsstaatlichkeit sind einige der wichtigsten liberalen Grundsätze und außerdem das Fundament unserer demokratischen Gesellschaft. Eine wie auch immer geartete Zusammenarbeit mit rechten Gruppierungen wie „Aufbruch Leverkusen“ kommt für die Freien Demokraten in Leverkusen deshalb selbstverständlich nicht in Frage“, so der Kreisvorsitzende der Leverkusener FDP, Dr. Guido Fischer. Das Statement von Herrn Beisicht für „Aufbruch Leverkusen“ habe ihn sehr verärgert.

„Der Tonfall und die Wortwahl zeugen von Intoleranz und der Ablehnung einer bunten Gesellschaft. Es ist erschreckend, dass wir eine derartige Hetze heutzutage wieder lesen müssen. Als Liberale lehnen wir einen solchen Aufruf strikt ab. Keine Toleranz gegenüber Intoleranz!“ betont Fischer und weist damit die Spekulationen des „Aufbruchs“ auf eine mögliche Zusammenarbeit mit der FDP scharf zurück.

Die Lage rund um das geplante Gemeindezentrum sei angespannt genug, eine solche Polarisierung verhindere nur den konstruktiven Austausch und die Suche nach einer einvernehmlichen Lösung. „Es gibt hier auf beiden Seiten berechnete Interessen und Bedenken. Unser Bestreben ist es, zu einem lösungsorientierten Austausch beizutragen. Da werden wir uns ganz sicher nicht von rechtsgeleiteten Interessensgruppen vor den Karren spannen lassen“, so Fischer, „wir laden stattdessen das Maghariba Zentrum Leverkusen e.V. zu einem konstruktiven Dialog ein.“

Guido Fischer
Kreisvorsitzender